

# 飯盛物語 2



学校教育目標

「命をだいに 人をだいに 自然をだいに美しく」

～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～

飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」

R6年度の合言葉「日々前進！」

～昨日の自分よりもさらに一歩前へ！～

第19話 令和7年1月9日発行

校長 池田英二

## 3学期スタート！！



14日間の冬休みも終わり「3学期始業式」を迎えました。皆様、新年あけましておめでとうございます。始業式の校長の話では、「夢をもち続けること」の大切さについて、自分の体験を子ども達に伝えました。私ごとではありますが、私は中学校の教員になってから、海外で生活したいという夢があり、その夢をもち続けていました。そこで日本人学校の試験を受けて、ロシアにあるモスクワ日本人学校で3年間勤務することになりました。27年も前の話です。子どもたちに、その当時のロシアでの生活の様子や学校の様子について話しました。私がモスクワの学校生活で一番楽しかったことは、冬の運動場で行うアイスホッケーでした。冬は、外に出て、運動場に作ったスケートリンクで中学生の子どもたちと体育の授業でアイスホッケーをして楽しみました。また、ロシア人の子どもたちが9月の新学期に朝からバラの花を一輪、片手に持って学校に登校する姿を見かけた話や夏休みにモスクワから遠く離れたカスピ海へロシア人の友達2人と一緒に釣りに行った話もしました。この話の他にも、3年間のモスクワでの暮らしの中では、楽しい思い出がたくさんできて、多くのロシア人の友達もできました。私にとっての大きな心の財産となりました。



私が子どもたちに、一番伝えたかったことは、「人生は一度きりなので、どんな夢でもいいので自分の夢をもち、その夢を大切にしてほしい。そしていつの日にか、自分の夢を実現してほしい」ということです。そういう気持ちを伝えました。

さらに3学期のスタートに当たって3つの確認をしました。1つ目は「3学期を1年間のまとめの学期にすること」 2つ目は「飯盛中ゼロ学期で次の学年に向かってしっかりと準備する学期にすること」 3つ目は「1年間で一番大切な行事である卒業式を、3年間頑張ってきた3年生のために心を込めて歌を歌い、しっかりと準備をして、素晴らしいものにしてほしいということ」そういう話をしました。

飯盛中学校の生徒一人ひとりが、仲良く安心して、自分の夢や目標に向かって、しっかりと頑張ることができる年にしていきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、関係各位の皆様、本年も本校の教育活動に、ご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 始業式学年代表の言葉（1月8日水曜日）

### ○1年2組 下釜 里虹さん 「3学期にがんばりたいこと」

今日から3学期が始まります。私の3学期の目標は2つあります。1つ目は、成績をあげることです。2学期はあわてて勉強することがあって、あまり良い成績ではありませんでした。3学期は、毎日の家庭学習で、苦手教科に取り組み、確実に目標点数を取れるようにしていきたいです。2つ目は、学級委員にふさわしい行動をとることです。今までは、なんとなく過ごしてきましたが、学級委員として信頼されるために、まず自分から行動していきたいです。これまでの生活を見直して授業前後のめりはりをつけることを学年全体で取り組みたいです。3学期は新1年生を迎えるための重要な時期だと思います。新入生のお手本になれるように、注意しあえる学級にしていきたいです。



## ○2年2組 田中 蓮さん 「3学期の抱負」

私の、3学期の抱負は、3つあります。1つ目は、学習面において、家庭学習をさらに充実させることです。3学期は、1年間の勉強のまとめの時期でもあり、勉強も難しくなります。3学期だからといって気を抜かず、しっかりと勉強をしていきたいです。また、3学期は、3年生への飯盛中0学期でもあります。今年は、受験生にもなります。だから、今のうちから計画的に勉強に励みたいと思います。2つ目は、部活動です。私は、バスケットボール部に入っています。部員5人という、ギリギリ試合に出られる人数で活動しているので、怪我や体調に気をつけて、練習や試合に取り組みたいと思います。試合で、チームに貢献することができるように、日々の練習を頑張りたいと思います。最後に、3つ目は、学級委員としてクラスをまとめることです。自分から率先して、お手本となるような行動を心がけ、クラスメイトから信頼されるような、しっかりとした学級委員になりたいです。3学期は、3か月ほどしかなく短い期間ですが、3年生になるための準備期間でもあります。しっかりとした3年生になるために、気を緩めずに3学期を過ごしたいと思います。



## ○3年2組 栄田 心海さん 「3学期の抱負」

いよいよ今日から3学期が始まります。今学期は、学年の最後の学期であるとともに、私達3年生にとって中学校生活最後の学期になります。そんな私の卒業に向けての抱負は、「後悔をしない生活を送ること」です。学習面においては、2学期のように後悔することができません。正直私は、2学期の間にだらけてしまうことや自分に甘く諦めてしまうことが何度かありました。また、受験まで、日がないことへの実感がわかず、1日を無駄にしてしまうことがよくありました。ですから、まずは、来週から始まる私立高校の入試に向け、日々の授業への取組を改め、積極的に発言するようにしていきたいと考えています。また、自主学習ノートの内容をより充実したものにするなど家庭学習に力を入れていき、より一層、充実したものにしていきたいです。また、生活面においては、学習面同様に、入試に向け体調管理をしっかりとおこなうことはもちろんですが、3年間で共に過ごしてきたクラスや学年の仲間と過ごす最後の時間となるため、全員で最高の思い出をつくらせていきたいです。3学期は、2学期ほど学校行事などに、クラスや学年・学校全体が一丸となって取り組むことがありません。しかし、残り少ない毎日を受験勉強だけで終わらせるのではなく、あっという間に過ぎ去る残り3か月を有意義なものにしていきたいです。1・2年生の記憶に残るような何かをする時間は、あまり残されていませんが、あいさつや専門部の取組などの日々の生活にしっかりと取り組み、後輩達の良いお手本となるような生活を送ることはできると思います。めりはりをつけた勉強と、学校生活をおろそかにしない生活をしていきたいです。



### 【1月～3月のおもな行事予定】 ※諸事情により日程が変更になることもあります！

- 1月 9日 (木) 1・2年生標準学力調査 学級委員任命式 生徒会役員任命式・引継式
- 1月15日 (水)～17日 (金) 私立高校9校特別入試等 1月18日 (土) 英語検定 24日 (金) 避難訓練
- 1月28日 (火) 公立高校特別選抜 31日 (金) 入学説明会 公立高校特別選抜合格発表 漢字検定
- 1月31日 (金)～2月7日 (金) 教育相談 13日 (木)～14日 (金) 1・2年生学年末テスト
- 2月18日 (火)～19日 (水) 公立高校一般選抜 20日 (木)～21日 (金) 3年生学年末テスト
- 2月21日 (金) いいもり先輩塾 26日 (水) 薬物乱用防止教室
- 2月28日 (金) 1・2年生学年・学級PTA 第3回学校支援会議
- 3月 5日 (水) 公立高校一般選抜合格発表
- 3月11日 (火) 飯盛中学校卒業証書授与式
- 3月12日 (水) 公立高校チャレンジ選抜 18日 (火) 小学校卒業式
- 3月24日 (月) 修了式・離任式

